OBSERVATION N16 registre dématérialisé

Date: ven. 26 avr. 2024 à 21:44

Subject: La station thermale n'est plus...

To: <ep.bagnols@gmail.com>

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Bonjour,

Depuis mon enfance je passe une partie de mes vacances à Bagnols.

Il y a quelques années j'adorais arriver dans ce « village fleuri de France », flâner de bancs en bancs au gré des parcs, y rencontrer des gens, faire une partie de pétanque, pique-niquer à la plagette...

Le village était beau, calme, pratique, bref Bagnols était un village très agréable pour se ressourcer.

Je pense que c'est cela qu'on attend d'une station thermale, un endroit paisible où tout est fait pour vous faire oublier le tulmulte de la ville et ses embûches.

Aujourd'hui Bagnols est devenu moins agréable que ma ville... les fleurs ont disparu... les parcs et trottoirs ne sont plus entretenus...S'assoir sur un banc? Impossible! Souvent l'herbe est plus haute que les bancs, et je n'ai rien contre les zones de biodiversité, partout ailleurs, on a réussi à les sublimer, y faire des chemins tout en gardant accessibles les bancs, en dégageant les trottoirs de leurs orties... À Bagnols on a simplement l'impression que ça a été abandonné... oublié?

Quand aux bancs? Ils sont sales, parfois cassés...

Il n'y a plus non plus de toilettes publiques qui rendaient la vie si pratique... elles sont condamnées ou pire ce sont des dépotoirs tous plus répugnants les uns que les autres... les gens continuent de s'en servir sans qu'elles soient fonctionnelles... c'est horrible... quel est l'intérêt d'aller passer des vacances dans un village où on fait la grimace à tous les coins de rue ?

C'est pourquoi je souhaite aujourd'hui que Bagnols retrouve son indépendance pour être à nouveau capable d'être accueillante.

Que deviendrait le village et ses environs si les gens n'ont plus envie d'y venir en vacances ?

Cordialement.

Marie POMMIER